

12月11日
(火)

交通ルールを守ろう

ドルカス乳児保育所

「交通安全教室」が保育所にて行われました。丸亀警察署交通課のお巡りさんが交通ルールのお話をしてくださいました。

道路の歩き方ではクイズに答え、右側を歩くことをみんなで確認しました。横断歩道の渡り方は、着ぐるみのトラ丸くんとリンちゃんがお話をしながら教えてくれました。右、左、右の安全確認や信号が青になるのを確認して、手を上げて渡ることを覚えました。

「自分の命は自分で守る」「とまる」「まつ」「みる」を必ず守ることを約束しました。



お話を聞いた後は、信号機を見て横断歩道を渡る模擬訓練をしました。子どもたちは緊張しながらも、手を上げ信号を必ず確認し、黄色信号の時は青になるのをじっと待ちました。

これからも、交通ルールを守り、お散歩や園外活動に行きたいと思います。

五歳児の子どもたちは4月から小学一年生です。今回教えていただいたことを守り、元気に通学できることを願っています。

飯山こども園

一緒に走ると楽しいね！

空気が冷たく寒さが本格的になってきましたが、「子どもは風の子！」寒さに負けない心と体になるために、三学期からマラソンが始まりました。



友だちと一緒に準備体操をした後、園庭を走っています。最初は「さむいよ～」と言っていた子も、友だちと一緒に走ることを忘れて楽しく走っています。

もっと速く走りたい、負けたくないという気持ちが育ち、真剣な表情で一生懸命取り組む子も増えてきました。お家でも頑張ったことを嬉しそうに話しているようで、温かい気持ちになりました。

マラソンの経験が自信や達成感に繋がり、これからいろいろなことに挑戦してほしいと思います。

